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珠海雷特科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，没有虚假记载、误导

性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带法律责任。 

 

一、 投资者关系活动类别 

□特定对象调研  

√业绩说明会  

□媒体采访  

□现场参观  

□新闻发布会  

□分析师会议  

□路演活动  

□其他  

 

二、 投资者关系活动情况 

活动时间：2025年 4月 28日 

活动地点：公司在全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）举办 2024

年年度报告业绩说明会 

参会单位及人员：通过网络方式参加公司 2024年年度报告业绩说明会的投资者 

上市公司接待人员：董事长、总经理雷建文先生，财务总监傅亮平先生，董事会秘

书王华荣女士，保荐代表人刘茜女士。 

三、 投资者关系活动主要内容 

本次说明会通过年报视频解读方式对公司业务及 2024年经营业绩情况进行了介绍。

同时公司就投资者关心的问题进行了回复，主要问题及回复概要如下： 

问题 1：请问公司在募集资金投资项目中的固定资产折旧情况，以及如何应对折旧



增加对公司经营业绩的潜在影响？ 

回复：尊敬的投资者，您好，公司募集资金项目形成的固定资产、无形资产约 3700

万元，年折旧、摊销金额约 330 万元；公司将通过产品创新开发具有竞争力的新产品，

积极参加国内外行业展会、论坛，开拓新市场及拓展产品的应用领域，加强与重要的客

户合作等，以期望通过增加营业收入来抵消固定资产折旧对经营业绩的影响。 

问题 2：公司一季度的毛利率及净利润率都有提高，是公司控制器或智能产品比例

提高所致，还是经营管理提升所致？这一毛利率、净利润率提高趋势的持续性如何？ 

回复：尊敬的投资者，您好，公司 2025年一季度的毛利率及净利润率都有所提高,

主要是材料成本的下降及生产效率提升等因素导致毛利率同比提高。受产品收入结构、

持续优化成本及市场竞争多个因素的共同影响，未来毛利率可能会有一定波动。 

问题 3：请介绍公司行业的发展前景？ 

回复：尊敬的投资者：您好！感谢对公司的关注。公司所处行业为智能照明控制行

业，产品分为智能电源，LED 控制器及智能家居三大业务版块。三个业务版块的发展前

景如下： 

（1）智能电源行业市场规模： 在全球范围内各国对智能照明的积极推广和政策支

持下，智能照明市场逐渐扩大，全球智能电源市场在经历高增长阶段后仍呈现出良好的

发展态势。根据 TRANSPARENCY MARKET RESEARCH 研究数据 2023年全球调光电源市场规

模达到 159 亿美元，预测到 2031 年将达到 641 亿美元，2023-2031 年年复合增长率为

19.0%。  

（2）LED 控制器的市场规模：根据 SKYQUEST 报告预测，在 2022 年,全球智能照明

控制的市场规模估计为 120 亿美元,预计将从 2023 年的 124.4 亿美元增长到 2031 年的

202.2亿美元,在预测期间(2024-2031年),以 6.2%的年增长率增长。  

（3）智能家居的市场规模：据 Statista数据，2023年全球智能家居市场规模预计

为 1393 亿美元（约 1 万亿人民币），未来四年增长率预计高达 60.01%，2027 年市场规

模将达 2229亿美元；2023年，全球智能家居用户渗透率 16.38%，预计四年后达到 28.84%。

在亚太地区，中、日、韩、澳四国用户渗透率较为领先，高达 20%~50%，这将为全球经

济增长注入新的活力，推动人类社会向更加智能、便捷的方向发展。 

综上，智能照明控制行业在智能家居、商业应用、技术创新以及节能与环保等多方

面的推动下，市场空间比较广阔，具有较大的发展潜力。 



问题 4：公司本期盈利水平如何？ 

回复：尊敬的投资者：您好，公司 2025 年第一季度实现营业收入 41,652,666.99

元，同比下降 1.44%，实现净利润 10,582,985.88 元，同比增长 37.38%，扣除非经常性

损益后的净利润 10,176,404.58 元，同比增长 57.65%，具体内容详见公司于 2025 年 4

月 25日在北交所信息披露平台(www.bse.cn)披露的《2025年第一季度报告》。 

问题 5：请说明公司之后的盈利有什么增长点？ 

回复：尊敬的投资者：您好！公司未来将通过技术创新驱动，研发具有市场竞争力

的产品，扩充产品的品类；区域化深耕与全球化布局的市场营销策略，从原来的商业照

明到现在的家居市场，不断拓宽产品的应用领域，以实现营业收入的持续增长。 

问题 6：为什么公司 2024 年度权益分派预案没有实施资本公积转增股本？ 

回复：尊敬的投资者：您好！董事会此次未使用资本公积金转增股本，是基于对公

司整体战略和当前发展阶段的综合考量。公司本年度已制定合理的现金分红方案，现金

分红能够直接为股东带来实实在在的资金回报，让股东及时分享公司的经营成果。我们

理解您对资本公积金转增股本的期望，但公司管理层和董事会始终将全体股东的利益放

在首位，会根据公司实际情况和市场形势，灵活选择最有利于股东的利润分配方式。感

谢您对公司的关注与支持！ 

珠海雷特科技股份有限公司  

董事会  

2025 年 4 月 29 日  
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